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関東ブロック児童養護施設研修会  

職員 3名が参加 

 
7月13日～14日の２日間にわたり、200

人を超す児童養護施設職員が参加、関東ブロッ

ク大会が大宮パレスホテルで行われました。 

子どもたちの健やかな成長を願い 

先生方との懇談会 

 

まちかど市民相談室 

子ども家庭相談室 
はちす行政書士事務所 

子育てや心配ごと相談に気軽にご利用ください。 

行政書士  八須信治   登録番号 第08130899号 

 

新潟県上越市議会議員団 

総勢 13名が視察 

  

8月4日 新潟県上越市の議員団、13名が、は

なこみちの視察にきました。 

上越市では、児童養護施設の建て替えのため、新

設施設等を視察し、整備計画の参考とするための勉

強会として視察したものです。 

報恩感謝  善意の寄付 
県 外 セカンド   ハーベスト  ジャパン 様  (東 京) 

 

市 外 

堀田悦子様(ふじみ野市) 

松浦智紀様(ふじみ野市) 

 

ヤクルト様 (本庄市) 
市 内    

イースペース 様 (川 本)   
岡 田 正 雄  様 (戸 森) 
金 子 種 苗  様 (相生町) 
松 原 一 成  様 (西大沼)    
坂井美容室 様 (原 郷) 
金 子 栄 子  様( 栄  町) 

総合消防訓練実施します 
と き 12月 12日(日)Am9:30～ 

 

 

 訓練内容  

① 避難訓練 

② 通報訓練 

③ 消火訓練 

地域の皆さんも気
軽に参加ください。 
  

mailto:hanakomichi@iaa.itkeeper.ne.jp
http://www.mycaregarden.jp/hanakomichi


  

 

地域貢献 防災倉庫完成 

 

はなこみちは、地域貢献施設

として、災害時の緊急避難所

の機能があります。倉庫には

食料の備蓄、スコップ等の機

材が揃っています。只、災害

がないことを祈っています。 
 

古代ハスが開花 
 

 
 7 月 13 日 育てて
いた古代ハスが開花。写
真は、戸森団地の通学班
の子ども達。 
 

 

安全安心工事完成    
「虹宮前」横断歩道できました。 

  
職員と子ども達 20人 

市民体育祭に参加 

 
10月3日 西大沼リレーチーム 

カボチャを収穫 

 

福川の近くにある野菜

畑で、カボチャ、スイカの

苗を植えました。スイカ

は、カラスに食べられてし

まいましたが、カボチャは

大きくなり、８月８日に、

たくさん収穫することが

できました。 

準優勝 県球技大会の快挙 
８月25日の埼玉県児童福祉施設球技大会Cブロ

ック準優勝しました。 はなこみちの快挙です。 

 
 

 

To－You美容室 

魚とり体験  ９月 12日 

 

ボランティア 
10 月 24 日(日)、坂井信,
子オーナーのご厚意により
美容師の浅見さんが来園
し、子ども達のヘアーカッ

トのご奉仕をいただきました。感謝いたします。 
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実習生と外国からの研修生 
  

７月の視察研修を終えて 

   実践女子大学 生活環境学科       
高 木 彩 花 

はなこみちの第一印象は子供たちが明

るいということです。はじめて敷地内に

入ったときに小学生の女の子に「こんに

ちは」と挨拶をされました。思わず私が

小学生のころはきちんと挨拶できたか

な・・・と考えてしまいました。きっとそれは普段から地域の

人や職員の方々と子供たちのコミュニケーションが取れている

からなのだなと思います。そして、八須様がおっしゃる「我々

は魚の釣り方を子供たちに教える」という言葉には子供の自立

の本来の形を感じました。研究のテーマである「自立」につい

ての理解がまだまだであったと反省し、子供にとっての自立と

は何かを考えて行きたいです。 

 

実践女子大学生活環境学科 
 

 

前 田 未 樹 

 

貴重なお話ありがとうございました。今回

施設見学とお話を伺って思ったことがいく

つかあります。一つ目はとても家庭的な雰

囲気だということです。朝食は毎朝ユニッ

トごとにつくっているということに驚きま

した。また、ユニット間の行き来は玄関からということも家庭

らしさを感じました。二つ目は地域との交流が多いということ

です。近所の人との野菜の交換や、お祭りに参加しお神輿を担

ぐなど様々な交流があるということを伺いました。最近ではプ

ライバシーの問題などで地域との交流を閉ざしてしまう施設も

あります。しかし多くの人と関わることは自立に対してとても

大切なことだと思いました。また施設、子供たちや職員の方々

など温かさを感じました。 

施設学習という名目でお伺いした身ではありましたが、とても

丁寧に建物内を見学させていただきありがとうございました。

実際に生活する子供たちと会うのは初めてだったのでいい経験

になりました。ユニットごとに生活し、冷蔵庫もユニットごと

にあり子供たちの中で「ここは自分の場所だ」という意識が芽

生えていると感じました 

国際ロータリークラブ 

中国から留学生視察 
中国  謝さん ・ 孫さん 

 
 

９月25日、

はなこみちの子

供たちのお陰で

楽しい時間を過

ごすことが出来

ると思います。

その半日の時間

で、皆と一緒に

いた楽しさや素

直な気分、そし

て、別れた時の寂しさなど、私と友人が子供たちを通して感

じたものはいっぱいで、帰った途中でずっとその話をしてい

ました。 

しかし、その日、私が最も感心したのは、はなこみちの方々

の心の力だと思います。生きる以上、誰にでも切ないことや

悲しい経験はきっとあると思いますが、そのようなことは、

心も体もまた幼い子供たちにとってきっと一層重く感じて、

なかなか乗り越えられないとも思います。それにしても、八

須さんのように、はなこみちへ来た色々な辛い思いで余りに

も早く傷ついたその子達の心を優しく包んでくれて、自分の

人生の問題と向き合う勇気を与えてくれた方々がいます。そ

のお陰で、子供達は自分の居場所が見つけられて、より安定

で普通に成長できると思います。私の中で、はなこみちは温

かいトンネルのような存在に見えます。 

体の傷を治すのに相当時間がかかりますが、その上、心の傷

を治すのはもっと難しいに間違いないです。私がはなこみち

で体験できたのは僅か半日のことでしたが、八須さんと他の

スタッフさん達は毎日細かいことまで気を配って、子供達の

面倒を見てくれて来ました。更に、その毎日に子供達のこと

をちゃんと見ていて、一人一人の個性を尊重して、そして、

辛い時の心の怒りや困惑を解け去ってくれました。このよう

な方方は、どれ程心の力と熱を持っているか、私は凄く感心

していました。 

そして、また何時か、孫ちゃんと私は、はなこみちに訊ねる

時に、八須さんのように子供達の気持ちをもっと理解して、

もっと仲良く出来れば良いと思います。その時は、また宜し

くお願いいたします。 

  



育みのための行事 
軽井沢 おもちゃ王国 

10月 17日 楽しかったね 

 

 

総勢 29人が参加 

実習生・ボランティア 特別参加 

社会体験チャレンジ事業 
吉田元気村 宿泊訓練 
８月 19日～20日、 

事業内容 スイカ割り  マスつかみ 

     花火  ナイトハイキング 

     ピザづくり ハイキング 

 
   出 発 風 景         お 弁 当 

 
                遊 び の ひ と こ ま 

 

日本チャリティ活動支援協会 
軽井沢「おもちゃ王国」 

ボランティア活動 感謝します 
10月17日 遊園地で、愉しい１日を過ごしました。 

 
中村珠美さん  

井出雅紀さん          中村俊也さん 

  

東京都 東大大学院生 井手雅紀 

埼玉から長野まで遠い道のりでしたが、子どもたちは本当

にこの日を待ち望んでいたようで、たくさんの笑顔に出逢う

ことができました。施設長や職員の方々も多忙な業務の中で

このような機会を確保されるのは大変だとは思いますが、今

後も子どもたちに喜びを届けるお手伝いができれば幸いで

す。 

 

東京都 会社員 中村  俊也 

あれ乗ろう！   次はあれがいい   次は何乗る～？ 

改めて思いましたが子供達の体力は無限∞です。 

前に誰かが言ってました。「経験は力だ」 

一般の家庭でもこのような経験は、しかも団体でとなると

なかなかできる事ではないので、これからの人生も楽しくな

るように楽しい思い出と貴重な体験を大人が与えてあげなけ

ればと思いました。      

 

鳩ヶ谷市 主婦 中村珠美 

私は遠足が楽しみで前日はあまり眠れませんでした。 

朝、元気いっぱいの笑顔で迎えてくれた子供達。  

おもちゃ王国でいろんな乗り物でとびきりの笑顔を見せて

くれた子供達。また、列に並んでいる時や食事の時などお行

儀がいい子供達。 

施設長、職員の方々の温かさがあってこそだと思いました。 

遠足に参加させて頂き、ありがとうございました。 

  
D  




